

Piedad Córdoba agradece apoyo tras atentado contra su vida: ofensiva paramilitar en Colombia

Por: Cubainformación, 13/04/2016

La defensora de Derechos Humanos, Piedad Córdoba, agradeció los mensajes de apoyo a su persona tras el atentado contra su vida.

Intentan asesinar en Colombia a la ex congresista Piedad Cordoba

Varios políticos colombianos rechazaron hoy un intento de asesinato contra la excongresista y defensora de derechos humanos Piedad Córdoba, hecho violento acontecido en el departamento de Chocó.

"Rechazo rotundo a atentado contra @piedadcórdoba, el suceso demuestra que los enemigos de la paz pretenden sabotear las conversaciones de La Habana (con las FARC-EP) y las del ELN", subrayó la excandidata presidencial y líder del partido Polo Democrático Alternativo, Clara López, mediante Twitter.

Afortunadamente, la fundadora de Colombianos y Colombianas por la paz logró refugiarse en una estación policial cercana, añadió la emisora nacional.

A través de Twitter el senador Iván Cepeda repudió también ese hecho y aseguró que se trata de una maniobra de la ultraderecha, desesperada porque no puede detener los esfuerzos a favor de la distensión.

Desde esa misma red social, la Representante a la Cámara Ángela María Robledo y Gustavo Petro, exalcalde de Bogotá, manifestaron su solidaridad con la activista.

Desde 2012, representantes gubernamentales y de las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) dialogan en Cuba para hallar una solución concertada a la larga guerra interna, la cual dura más de medio siglo.



Adicionalmente, el pasado miércoles el Ejecutivo y jefes del Ejército de Liberación Nacional (ELN) anunciaron que comenzarán reuniones formales en Ecuador, en fecha cercana, con similares fines.

Córdoba es una de las promotoras de dichas negociaciones para terminar la confrontación bélica mediante una salida política.

En semanas previas junto a otros integrantes, de Marcha Patriótica protagonizó una vigilia en la bogotana iglesia de San Francisco para condenar el exterminio de 102 miembros de esa plataforma de 2012 a 2016, coincidiendo con el período de conversaciones con las FARC-EP.

La exparlamentaria aseguró que se trata de una ofensiva para aniquilar a simpatizantes de esos esfuerzos y alertó sobre el resurgimiento del paramilitarismo en varias regiones colombianas.

Según autoridades de Chocó, Piedad se encuentra bien y su esquema de seguridad será reforzado, precisó RCN La Radio.

Chocó es una de las zonas que permanece bajo amenazas y agresiones del grupo Clan Úsuga, el cual intimida a comerciantes, estudiantes y otros pobladores para que permanezcan en sus casas.

Bajo el lema de "paro armado" han bloqueado carreteras, incinerado vehículos, además de asesinar a cinco uniformados en varios departamentos.

https://youtu.be/wISjzX-kFDk

Fuente: http://www.cubainformacion.tv/index.php/america-latina/68161-piedad-cordoba-agradece-apoyo-tras-atentado-contra-su-vida-ofensiva-paramilitar-en-colombia

Fotografía: eltiempo

Fecha de creación 2016/04/13